



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

El pasado fin de semana, Claudia Sheinbaum visitó Morelos, desde donde compartió en sus redes sociales que "Nos dio mucha alegría y orgullo estar en Yautepec, Morelos, donde se respira la herencia de Emiliano Zapata y su lucha por la tierra y la libertad. El apoyo al campo mexicano es vital para garantizar la soberanía alimentaria y el bienestar de las y los campesinos y jornaleros agrícolas".

En uno de los eventos escuchó protestas por el gobierno de Cuauhtémoc Blanco, ante lo que reaccionó enojada por las quejas de los asistentes, algo que le valió críticas en redes sociales.

Previamente estuvo en la Ciudad de México, en donde compartió escenario en la alcaldía Magdalena Contreras con Omar García Harfush y Ernestina Godoy; de esta última expresó que fue una funcionaria honesta. La exfiscal de la CDMX señaló que ahora es la enemiga número uno del PRIAN, aunque en redes sociales le recuerdan casos en los que participó para fabricar delitos, como en el de Alejandra Cuevas.

EL CIERRE DE XÓCHITL

Luego de visitar Campeche, Xóchitl Gálvez preparó para este fin de semana su cierre de

precampaña con un evento con simpatizantes. Esta última etapa de su precampaña estuvo caracterizada por los videos que utilizó en sus redes sociales, en los cuales los mensajes escritos fueron muy breves para dar paso a las imágenes de cerca de un minuto en sus cuentas.

También tuvo que sortear las críticas por la revelación de Marko Cortés del acuerdo con el gobernador de Coahuila respecto a la repartición de puestos en la nueva administración estatal, algo de lo que tuvo que desmarcarse en varias entrevistas.

Al dirigente nacional del PAN también le llovieron señalamientos e incluso se exigió su renuncia por el nuevo escándalo que generó en esta etapa de precampaña.

En tanto, la precandidata se refirió al último escándalo de corrupción asociado con familiares del presidente López Obrador, algo que ha aprovechado para su precampaña.

PROBLEMAS NARANJAS

La senadora Indira Kempis -quien buscó la candidatura presidencial en Movimiento Ciudadano y al no obtenerla presentó una impugnación-, reiteró que el recurso legal que presentó sigue vigente porque no se respetaron los requisitos detallados en la convocatoria correspondiente.

La primera impugnación que presentó aún no se ha resuelto, por lo que consideró



que el nombramiento de Jorge Álvarez Laynez no se puede realizar hasta que no se cumpla con la resolución de dicho recurso legal.

Adicionalmente, se han presentado denuncias en contra del abanderado naranja por parte de un grupo de mujeres que trabajaron

en La Jornada de Aguascalientes por acoso sexual que fue solapado por el propio Álvarez Maynez, como dueño del medio, además de que los mensajes en redes sociales dan a conocer su manera de tratar o desentenderse de los problemas laborales de la empresa.



Foto: X @XochitlGalvez